

Ein E-Scooter-Parkplatz an der Studentenstadt

Antrag

1. Die LH München richtet einen gut sichtbaren, mit weißer Farbe gekennzeichneten Stellplatz für 10 - 15 E-Kickscooter auf der Ostseite der Ungererstraße, Ecke Grasmeierstraße, ein, in unmittelbarer Nähe der U-Bahn-Station Studentenstadt.
2. Es werden am selben Ort, z.B. entlang der Grasmeierstraße, mindestens 20 zusätzliche Fahrradabstellplätze geschaffen.
3. Die E-Scooter-Verleihfirmen werden von der LHM aufgefordert, ein Belohnungssystem einzuführen, wenn Roller auf zulässigen Parkflächen anstatt wild im Straßenraum / in der Landschaft abgestellt werden.

Begründung

Bei einem Spaziergang an einem Sonntagabend haben Ines Steinheimer und ich an der Ungererstraße von der Kreuzung zum Frankfurter Ring bis zur U-Bahnstation Studentenstadt ca. 20 buchstäblich kreuz und quer abgestellte E-Scooter gefunden, einer sogar mitten auf der Kreuzung, andere auf dem U-Bahnhof-Gelände.

Bisher sind v.a. in der Innenstadt einige solcher E-Scooter-Parkflächen entstanden, aber da auch Student*innen gerne die Scooter als Verkehrsmittel "zwischendurch" nutzen, erscheint ein E-Scooter-Parkplatz hier am U-Bahnhof Studentenstadt besonders sinnvoll.

zu 2.:

Auch der Bedarf an Fahrradabstellplätzen ist größer als die vorhandenen Stellplätze.

zu 3:

Ein Belohnungssystem könnte es eine zusätzliche Motivation sein, die Scooter dann auch wirklich auf der ausgewiesenen Fläche abzustellen.

Visualisierung siehe nächste Seite.

Vgl. auch AZ-Artikel

<https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/freie-gehwege-mehr-parkplaetze-fuer-e-scooter-art-675925>

Ein möglicher Ort wäre hier,
Ausschnitt aus Google Maps

Scooter-Stellplätze entlang der Ungerer-, Radstellplätze an der Grasmeyerstraße,
ein geringer Eingriff in die Grünfläche sollte zulässig sein.

